

Die japanischen Kleingärtner werden Vollmitglied im Office International

Die japanischen Kleingärtner sind seit dem 17. März 2007 durch einen Kooperationsvertrag mit dem Office International verbunden.

Am letzten 30. November erhielt das Office die Nachricht, dass der japanische Kleingärtnerverband (Association for Japan Allotment Garden) den einstimmigen Vorschlag der Vollversammlung des Office, Vollmitglied in unserer Organisation zu werden, angenommen hat.

Der Verband informierte, dass diese Mitgliedschaft ihm ermöglichen wird sein Personal noch besser auszubilden und die Organisation sowie das Vernetzen der Kleingärtner noch besser weiterzutreiben. Er hofft ebenfalls dass diese Mitgliedschaft die Zusammenarbeit mit der japanischen Regierungsagentur verbessern wird.

Der japanische Verband kann ab sofort an allen Tätigkeiten und Treffen teilnehmen.

Die Beitragsurkunde wird im festlichen Rahmen des 38. internationalen Kongresses und des 90. Jubiläums des Office im August 2016 in Wien unterschrieben werden.

Die 2.000.000 europäische Kleingartenfamilien heissen ihre japanischen Kollegen aufs Herzlichste willkommen.